



Klosterneuburg, 15. Oktober 2024

## Ehrenmitgliedschaft für Propst Anton Höslinger im Verband der Klosterneuburger Önologen und Pomologen

### Verleihung der Ehrenmitgliedschaft des Verbandes der Klosterneuburger Önologen und Pomologen an den Propst des Stiftes Klosterneuburg, Prälat Anton Höslinger.

Dem Absolventenverband der Höheren Bundeslehranstalt für Wein- und Obstbau, Klosterneuburg (Verband der Klosterneuburger Önologen und Pomologen) mit seinen rund 1.500 Mitgliedern war es ein großes Bedürfnis dem neuen Propst des Augustiner-Chorherrenstiftes Klosterneuburg die Ehrenmitgliedschaft zu überreichen.

Diese Auszeichnung ist ein Zeichen für die besondere persönliche Wertschätzung der Weinwirtschaft durch Propst Anton Höslinger, die sich in seinem beachtenswerten Fachwissen, welches er bei höchst professionell gestalteten Weinverkostungen, mehrfach bewiesen hat. Hervorzuheben ist auch seine Anerkennung für die körperlich schwere und wirtschaftlich schwierige Tätigkeit in der Wein- und Obstwirtschaft tätigen Personen.

Darüber hinaus ist Propst Anton, als Leiter des Chorherrenstiftes, der oberste Vertreter jener Institution, die wesentlich zur Gründung der Höheren Bundeslehr- und Forschungsanstalt beigetragen hat, diese in den ersten Jahren geführt und untergebracht hatte und stetig unterstützte. Auch in der näheren Vergangenheit und Gegenwart bestehen enge wirtschaftliche und persönliche Verbindungen zwischen dem Chorherrenstift und der HBLAuBA, die beispielsweise durch die Entsendung des Novizenmeister Tassilo Lorenz als Religionslehrer für den Unterricht in römisch-katholischer Religion.

Dem Vorstand des Verbandes der Klosterneuburger Önologen und Pomologen war es daher eine Selbstverständlichkeit den Antrag zur Verleihung der Ehrenmitgliedschaft von Propst Anton Höslinger einstimmig zuzustimmen.

„Es ist uns eine große Freude und Ehre, dass der Hochwürdigste Herr diese Ehrung angenommen hat und somit quasi „einer von uns“ ist“, so Direktor Reinhard Eder. „Wir freuen uns schon auf eine weiterhin hervorragende Zusammenarbeit und nette Treffen bei einem guten Gläschen Wein.“

#### **Bildtext: Überreichung der Ehrenmitgliedschaft im Verband der Klosterneuburger Önologen und Pomologen.**

Propst Anton Höslinger Can.Reg., Direktor HBLAuBA Reinhard Eder und Novizenmeister Tassilo Lorenz Can.Reg.

Bürgermeister Christoph Kaufmann, Propst Anton Höslinger Can.Reg., Direktor der HBLAuBA Reinhard Eder, Vizebürgermeisterin Maria Eder und Novizenmeister Tassilo Lorenz Can.Reg.

Copyright Stift Klosterneuburg, Fotograf W.Hanzmann, Abdruck honorarfrei

Walter Hanzmann  
Stift Klosterneuburg – Pressesprecher  
T: +43 2243 411-182, M: +43 676 / 447 90 67  
E: presse@stift-klosterneuburg.at